



古中だより「坂道」

令和7年度 第27号

9月25日 発行

古殿町立古殿中学校
校長 大高 文雄

〈めざす生徒像〉

- (知) 自ら学ぶ生徒
- (徳) 礼儀正しく思いやりのある生徒
- (体) 心身ともに健康な生徒

「県南新人大会選手壮行会」



異常な暑さが続いた今年の夏でしたが、朝夕の冷え込みが肌で感じられる季節となりました。また、「スポーツの秋」に相応しく、各部においては、すでに各種大会に参加し、力を発揮しているところです。

先週の金曜日は、県南新人大会に向けた選手壮行会を行いました。昨年度から、中体連主催の石川支部新人戦が廃止されましたが、この壮行会は生徒にとって必要な学校行事と判断し残しています。新人戦は、各競技の協会が主催

者となるので大会日がバラバラですが、その分、応援する身としては毎週末の楽しみが増えて嬉しい限りです。

さて、その壮行会ですが、各部、一人ひとりが緊張しながらも堂々と決意表明を行うことができました。目標は来年6月の県南中体連を勝ち、県大会へと駒を進めることですが、まずは、新チームになってから数カ月の自分たちの成長が感じられる大会であってほしいです。その上で、県新人戦に出場できたら最高です。



秋を迎えて、いろいろと忙しい時期となりますが、保護者の皆様の熱い応援と子ども達のひと夏を乗り越えた成長を見届けていただくと有難いです。

〇入賞、おめでとう！

- ・第21回朝日ラバー杯卓球大会
男子団体 第3位
女子団体 第2位
- ・第19回連盟杯少年軟式野球新人大会 第3位



「スペコン」終わる



22日(月)の6校時は、全校生徒一斉に「スプリングコンテスト」を行いました。期末テストが終わったばかりで、スペコン対策が思うように進まなかった生徒もいるようでした。

テスト後に聞いてみると、「合格(80点以上)まで、もう少しでした」と言う生徒が見られました。前にも触れましたが、「英語の学習は1日やらないと、取り戻すのに3日かかる」と言われます。したがって、毎日10分でもいいから英語に触れることが大切です。英単語を書く、英語の教科書の本文を読む、英語の音楽を聞きながら歌詞を眺めるなど、ちょっとした時間を自分で作れると思います。

外国語を学ぶと言うのは、単に言葉を理解したり、会話ができたりするだけに留まらず、その国の人や文化、歴史などを理解することにもつながります。1年生は、来月、ブリティッシュヒルズへ2泊3日の体験活動に行きます。せっかくの機会なので、英語の学びを通して、異国(イギリス)に関する知識や見聞を広げ、英語の授業や自身の将来の生き方に生かしてほしいと思います。